
皆さんこんにちは
今日は建設業から見たDEIによる環境変化についてお話したいと思
います。
私が会社に入社した頃は、施主や設計者、現業管理者も指示命令
系統はシンプルで原始的でした。
例えば、『鉄骨建て方時には危ない！どけと、口より先にボルトが空
から降ってきたり』、『今使うから直ぐ材料を納品させろ』、『図面が
間に合わなければ泊まり込み、寝る時には机の上』こんな指示が当
たり前で、シンプルで乱暴というか、男性の粗っぽさのある発想が
フィットする世界でした。
経済成長期は男性による力技が機動的だったのかもしれません。
ところが、最近はそもそも施主の要求自体がはっきりしなくなってき
て、こういう雰囲気のものとか、オーダーメイドでそこに合ったものと
いった要望に変化し、設計も現場も顧客の気持ちを読んで提案さ
せていただくなど、これまでのような均一的な発想では対応しきれな
くなってきました。
9割が男性という同質性の組織が新しい顧客本位の事業を行ううえ
で限界があると考えています。
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会長挨拶会長挨拶

創造しよう未来への調和 ロータリーに新しい風を
みんなでロータリー 楽しいロータリー

2022-23年度地区運営方針
2022-23年度クラブ会長方針

コロナ禍でさらに人々の価値観が変化し、ポストコロナの時代を迎える激動期にあっては目に見えない心配りが必要とな
る日常がきていると思います。
様々な環境に生きる生活者、社会の半数を占める女性のみならず、障害者、セクシャルマイノリティも含めた多様な視点
が、反映されることで、建設業界にもＤＥＩを通じて今後良い変化が生まれイノベーションや成長に繋がるのではないか
と思っています。
今回は小高先生を招いて、目に見えない心について、優しい世界を創るきっかけのお話を伺えたらと考えています。
では、「みんなでロータリー　楽しいロータリー」今日も宜しくお願いします。

お客様紹介
遠藤省吾 副会長

お客様ご挨拶
さいたま欅ロータリークラブ

2022-23 副SAA 西ヶ谷一志 様

司会
川島利雄 会員



株式会社エクラ・コフレ17 小高千枝メンタルヘルスケア＆マネージメントサロン
代表・公認心理士 小高千枝 様

「インポスター症候群」の理解と共存」

再会に感謝再会に感謝

出席率の報告
岩井孝一 会員

幹事報告
岩田尚明 幹事

ニコニコボックスの報告
栗岡宏治 会員



2022年8月24日（水）-第3243例会
パレスホテル大宮
卓話:（地区部門セミナー報告）
　　　　管理運営部門・公共イメージ部門・会員増強維持部門
　　　　ＩＴ委員会・青少年奉仕部門
　　　　総括　中川高志パストガバナー
 

例会へのzoom出席
ミーティングID：814 0029 3174
パスコード：0038

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

48.33%

出席者数

33名

会員数

66名（60名）

例会

第3242例会

当日

8月17日

ご協力ありがとうございました！

8月3日の合計金額 28,000円
（累計金額 440,000円）

川島さん、本日は司会御快諾頂き、ありがとうございまし
た。（福島謙二）
川島さん、司会頑張ってください。（矢崎直良）
三浦会長、コロナ禍ですが、例会運営頑張ってください。
（小坂良二）
三浦会長のお話おもしろかったです！！（橋本和久）
暑いですね～。溶けそうです！（鈴木伸雄）

本日はzoomのアドバイスをいただきに参りました。よろしく
お願いします。（さいたま欅RC副SAA　西ヶ谷一志様）
小高千枝様、本日は素晴らしい卓話をありがとうございま
す。（三浦　守、岩田尚明、竹内裕司、星野晃一郎、山蔭
仁、山本和保、増戸浩子）
小高千枝様、本日は卓話よろしくお願いいたします。（納代
信也、遠藤省吾）
小高千枝先生、卓話楽しみにしています。（岩井孝一）
小高千枝様、森下健様、安澤好秀様、本日は卓話ありがと
うございます。（飯野耕司）
お客様ようこそ！（齋藤守毅）
西ヶ谷さん、ようこそ（遠藤省吾）
本日は久しぶりに司会をさせていただきます。（川島利雄）
川島さん司会ご苦労様です。（遠藤省吾）
川島会員、本日は司会ありがとうございます。（飯野耕司、
栗岡宏治、齋藤守毅）

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

スマイル報告スマイル報告


